



学校運営協議会だより

学校ホームページ：<http://www.shinjuku.ed.jp/es-yotsuya>



2019年度 1月号 令和2年1月30日
新宿区立四谷小学校学校運営協議会発行

田谷代表挨拶

いよいよ2020年が始まりました。本年もよろしくお願ひします。

毎年この時期は「席書会（せきがきかい）」があり、その展示を拝見するのを楽しみにしています。また、「マラソンタイム」も始まる頃。文武両道を目指す本校の子どもたちが今年も健やかに育つことを記念しています。

今年も「新宿シティーハーフマラソン」が開催されます。私も子どもたちに負けずチャレンジ精神を失わないように今年も参加します。四谷小学校の代表として恥ずかしくない走りをしたいと思いますので、応援よろしくお願ひします。

1月学校運営協議会次第

R2.1.20

- 1. 代表挨拶
- 2. 学校現状報告
- 校長より
 - ・児童数・学校の状況
- 今後の行事予定
- 3. 学校からの情報提供・協議内容
 - 学校評価について
 - 次年度の学校行事の変更点等について
 - 小中連携学校運営協議会について
- 4. スマイルクラブより
- 5. 委員からの報告
- 6. 終わりの言葉



協議会次回予定 2月17日(月) 19時

校長報告

- *12月20日 6年生社会科見学があり、国会議事堂まで徒歩で行きました。途中、文部科学省の前を通り、『君が代』にもある“さざれ石”を子どもたちと見ました。とても喜んでいた様子が印象的でした。
- *12月21日 音楽クラブが国立競技場オープンイベントでサブトラックにて「コカリナ演奏」に参加しました。
- *1月9日 14日に席書会が行われました。
- *1月15日 5年生で東芝テックの出前授業が行われました。4台のPOSレジを使ってバーコード体験をし、子どもたちも喜んでいました。
- *1月16日 マラソンタイムが始まりました。同日、1年生が昔遊び体験を行ないました。
- *1月17日 5年生が新宿西口で行われた「くらしを守る消費生活展」で「メダルプロジェクト」の取組の発表を行ないました。

支援活動「スマイルクラブ」

- *12月24日 5年生が四谷米の発表会を行ない、地域の方が3名参加しました。
- *1月16日 1年生昔遊びでは、地域の方が19名参加して、ビー玉・けん玉・羽子板・竹とんぼなどの遊びを行ないました。
- *1月20日 朝のあいさつ運動を行なってくださいました。警察のサポーターの方や民生委員の方も参加してくださいました。毎回参加してくださる保護者の方も増え、10名以上の参加がありました。
- *2月13日 3年生の安全マップ作成のため校外調査に出かける予定です。見えづらい場所や危険な場所など、普段の生活だけでなく一人になった時に自分を守るために視点を身に付けてもらいたいと考えています。同日、入学前健診が行なわれます。その時に図書ボランティアによる読み聞かせを予定しています。
- *3月中旬には3年生花いっぱい運動のプランターの回収を行なう予定です。保護者の方のご協力をお願ひします。
- *3月7日午後体育館で金管バンドによる春コンサートを開催予定です。
- *3月20日～22日天童交歓会を開催予定です。夏にお世話になった千布小学校の皆さんに四谷でよい思い出を作ってもらいたいと考えています。



朝のあいさつ運動



席書会



書き初め展